

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Melalui analisis yang telah dilakukan peneliti pada bab sebelumnya terkait peran orang tua dalam membentuk akhlak anak sejak dini di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Orang tua di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan dalam melaksanakan perannya untuk membentuk akhlak anak antara lain:
 - a. Dengan mendekatkan anak tidak hanya pada pendidikan umum tetapi juga dengan pendidikan agama serta memberi contoh akhlak yang baik kepada anak.
 - b. Menanamkan pengetahuan kepada anak tentang pentingnya ibadah dan pengetahuan dasar-dasar ajaran agama, serta mengajarkan nilai-nilai akhlak yang mulia agar anak mengerti dan memahaminya guna menjadi bekal dalam kehidupannya.
 - c. Dengan cara mengajarkan tatacara ibadah dan melatih ibadah secara disiplin, dan juga mengajarkan anak bagaimana menjaga lisannya, tingkah laku, melatih kejujuran, bersosialisasi dilingkungan sekitar, agar anak juga mengetahui penerapannya serta bagaimana dampak dari ajaran tersebut untuk bahan pertimbangan dalam menentukan perbuatannya. Karena akhlak tidak cukup apabila hanya diajarkan secara teori saja,

melainkan anak harus mempraktekkannya dan juga harus dilatih agar terbiasa berperilaku baik dan bertutur kata yang dengan baik.

d. Memberi nasihat dan teguran apabila anak melakukan kesalahan. ini juga merupakan salah satu cara untuk membentuk akhlak anak.

2. Faktor yang mendukung orang tua di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan dalam melaksanakan perannya untuk membentuk akhlak anak adalah adanya pengawasan kepada anak oleh orang tua, lingkungan yang cenderung positif, pendidikan orang tua dan adanya lembaga pendidikan keagamaan. Adapun faktor yang menghambat orang tua di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan dalam melaksanakan perannya untuk membentuk akhlak anak adalah penggunaan teknologi ke arah yang negatif, teman yang kurang baik, kurangnya waktu untuk berkumpul dengan keluarga dan kurangnya wadah kegiatan positif bagi anak di lingkungan masyarakat.

B. Saran

Setelah peneliti meneliti peran orang tua dalam membentuk akhlak anak sejak dini di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan, peneliti memiliki beberapa saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi orang tua yang berada di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan sebagai berikut:

1. Sebaiknya orang tua di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan memberikan pengawasan terhadap anaknya dalam perilakunya sehari-hari dan saat bergaul dengan teman sebayanya lebih jauh

lagi melihat dari kondisi anak di zaman ini yang sangat sering bermain telepon genggam dan mengakses internet.

2. Sebaiknya orang tua di dusun Sidodadi desa Tenggiring kecamatan Sambeng kabupaten Lamongan bermusyawarah dengan masyarakat di lingkungan sekitarnya untuk mengadakan kegiatan-kegiatan positif bagi anak-anak mereka.